

Antrag Nr. 23-O-03-0038

SPD

Betreff:

Spielplatzbetreuer*innen auf dem Wallufer Platz und weiteren Spielplätzen in Wiesbaden (SPD)

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten zu prüfen,

- ob nach Ablauf des Vertrags mit der Firma „K-Sec Wach- & Sicherheitsdienst“ im Oktober 2023 die Maßnahme auch in den Folgejahren weitergeführt werden kann.
- ob zur dauerhaften Verstetigung von Spielplatzbetreuer*innen Beschäftigte des Grünflächenamts, die aufgrund gesundheitlicher Einschränkungen nicht mehr voll einsetzbar sind, für diese Aufgaben eingesetzt werden können.

Begründung:

Für das Projekt „ Spielplatzbetreuer*innen standen im Haushalt 2022 insgesamt 250.000€ und 2023 500.000€ zur Verfügung. Da die Ausschreibung in 2022 nicht erfolgreich war und eine erneute Ausschreibung 2023 die Firma „K-Sec Wach- & Sicherheitsdienst“ im Mai dieses Jahres an den Start brachte, endet das Projekt bereits nach 6 Monaten im Oktober 2023. Dass der Einsatz von Personal auf Spielplätzen notwendig ist, steht außer Frage. Ob aber das Personal eines Sicherheitsdienstes geeignet ist, diese Aufgaben zu leisten, ist zweifelhaft. Dies hat sich auch u.a. in den häufigen Wechseln des eingesetzten Personals gezeigt. Wir halten es deshalb für erforderlich, dass diese Aufgaben kontinuierlich und von erfahrenem Personal durchgeführt werden. Deshalb könnte der Einsatz von Beschäftigten des Grünflächenamtes, die aufgrund von Alter oder gesundheitlichen Einschränkungen, ihren vertraglichen Aufgaben nicht mehr voll gerecht werden können, hier eine mögliche Lösung sein.

Wiesbaden, 20.09.2023